
1（9番）
　西村　和子

1 2025年に向けての介
護保険について

(1) 2025年の介護保険基準額推計の情報提供と市民の努力について

(2) 地域や団体・ＮＰＯ・ボランティア等が取り組んでいる生活支援・介
護予防活動について

2（10番）
　阿部　靖男

1 部落差別解消推進法
について

(1) 部落差別解消推進法の公布・施行以降、どのように周知されたか

(2) 部落問題解決にむけての市長の決意を伺いたい

3(12番)
　中山　雄夫

1 空き家、空き地対策
について

(1) 空き家、空き地の筑紫野市におけるその後の状況について

2 医療費の削減対策に
ついて

(1) 後発医薬品（ジェネリック）の筑紫野市における普及状況について

(2) 健康づくり参加者の医療費の統計的把握のその後の状況について

3 高齢者の交通対策に
ついて

(1) 免許証返納者への交通手段支援のその後について

4 待機児童解消対策に
ついて

(1) 保育士不足の解消のための、福岡県が運用の保育補助者及び潜在保育
士貸付制度のその後の活用状況について

4(2番)
　城間　広子

1 (1) 計画の目標年次である平成31年度を見据え、取り組みを進めていくと
の市長答弁でした。進捗状況を尋ねる。

(2) 飯塚市は5月8日新庁舎を開設し、4月1日コミュニティバス運行を開始
した。参考になる点もあるのでは。

2 高齢者の運転免許証
自主返納支援事業に
ついて

(1) 今後、高齢者の運転免許証自主返納支援事業にコミュニティバス回数
券の交付を検討しては

5(1番)
　古賀　新悟

1 小中学校施設の設備
について

(1) 小中学校の洋式トイレ設置の進捗と今後の計画について

(2) 小中学校の体育館及び教室・特別教室の非構造物に対する耐震化の進
捗と今後の計画について

6(3番)
　白石　卓也

1 (1) 現状について

(2) 庁舎移転後の街づくりについて早急な議論推進が必要ではないか

(3) 二日市地域の証明書発行等の行政サービスはどのように対応するのか

7(8番)
　山本　加奈子

1 (1) 心の相談の必要性をどう捉えているか。

(2) 高校生以降の方は、不登校やひきこもり等の心の相談はどこにしたら
いいか。

(3) 福岡県のひきこもり地域支援センターの現状と市との連携状況は（ひ
きこもりサポーター派遣等）

(4) 市の様々な相談事業での、精神対話士の必要性をどう捉えているか

8(19番)
　下成　正一

1 (1) スポーツ施設のビジョンと方向性等について

(2) スポーツ振興について

(3) スポーツによるまちづくりについて

9(17番)
　辻本　美惠子

1 (1) 筑紫野市が行っている調査から、処分場周辺はどのような状態と把握
しているか

(2) 産興処分場内にある廃棄物について、筑紫野市としては、どのような
対処が、望ましいと考えているか

2 (1) 多様な主体による提供について、どのようにすすめているのか

(2) 生活支援コーディネーター（地域ささえあい推進員）の役割を、どの
ように計画し、作業をすすめているのか

(3) 新しい介護予防事業で、全ての65歳以上の方が受けられるサービス
は、現在どのくらい提供できているのか

(4) 支え手になる高齢者という考え方を、どのように、すすめていくのか

(5) 通所型サービスBと地域介護予防活動支援事業のイメージはどのようなもの
で、どのように進めるのか

3 人口減少時代のまち
づくりについて

(1) どのようなまちを描いているのか

(2) コンパクトシティという考え方をどのようにとらえているか

(3) コミュニティを中心としたまちづくりでの、行政のあり方はどう考え
ているのか

4 (1) 行政として、聴覚障害の方への配慮は、どのようなものがあるか

(2) 地域において、健聴者とのコミュニケーションについて、どのような
配慮があるか、把握しているか

(3) 手話、筆談でのコミュニケーションについて、市民のみなさんに知ら
せてはどうか
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質　問　項　目

市民相談について

市庁舎移転後の二日
市地域について

質　問　題　目質　問　者

生活支援・介護予防
サービスについて

山神ダム上流にある
産業廃棄物処分場に
関して

地域公共交通・コ
ミュニティバス計画
の進捗状況について

聴覚障害の方とのコ
ミュニケーションに
ついて

筑紫野市のスポーツ
施設状況と今後のス
ポーツ振興について
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質　問　項　目質　問　題　目質　問　者

10(7番)
　宮﨑　吉弘

1 安心安全なまちづく
りについて

(1) 道路、歩道、街路樹等の調査点検補修等の維持管理はどうなっているのか

(2) 不具合等の把握件数、それらに対する処理件数と内容について

(3) 不具合があった場合で処置を行うに至る場合の判断基準はあるのか

(4) 本市の管轄以外の国道や県道での不具合が市民から通報された場合どのよ
うに対処されているのか

(5) 本市職員の方からの不具合箇所の通報は過去あったのか

(6) 歩道にある街路樹の種類の選定や管理はどのようにされているのか

(7) 通報やパトロールで発見された事案や不具合、処置に対して管理はな
されているのか

11(15番)
　田中　允

1 通学区域の見直しに
ついて

(1) 現在の大規模校の状況と解消のための対応はどうされているのか

(2) 新たな見直しが検討されているのか

(3) 学校選択制度の採用について

2 (1) 西小田橋の改良計画はあるのか

(2) 西小田地区の狭隘道路の整備を

(3) 宝満川の堤体道路の整備について（今年、一部舗装されたが自動車道
路としての整備）

3 (1) Ｊアラート（全国瞬時警報システム）について

(2) 地域の防災訓練では、Ｊアラートを使用した訓練はあるのか

Ｊアラートについて

県道久留米筑紫野線
等周辺道路の整備に
ついて
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